MENSAJE DE SAN RAFAEL ARCÁNGEL A LUZ DE MARÍA 29 DE ENERO DEL 2025

Amados hijos de Nuestro Rey y Señor Jesucristo:

VENGO A USTEDES POR VOLUNTAD DIVINA.

VENGO A TRAERLES LA PALABRA QUE DA CALMA EN LA ANGUSTIA, LA PALABRA QUE CALMA LA SED Y DA DE COMER AL HAMBRIENTO, LA PALABRA QUE ES ÚNICA Y VERAZ. (Cf. Mt. 7- 24; Lc. 11,28)

Amados hijos de Nuestro Rey y Señor Jesucristo:

VENGO A LLAMARLES A LA CONVERSIÓN... ENCUÉNTRENSE A USTEDES MISMOS EN SU INTERIOR Y ASÍ SE ENCONTRARÁN CON CRISTO, VERDAD Y VIDA.

La humanidad está sumida en su propio error y lo repite una y otra vez: la falta de amor a Dios... el vivir sin convertirse...

La arrogancia de la criatura humana la lleva a encontrarse tan bajo que para llegar a la sublime humildad deben orar, reparar y pedir perdón. No es difícil pedir perdón, pero esto lo hace el humilde no el soberbio y es esa soberbia la que ha llevado a la humanidad a destruir la Creación (Cf. Lc. 1,51-53).

TEMEN LA OSCURIDAD QUE SE ACERCA A LA HUMANIDAD Y NO TIENEN SANTO TEMOR DE DIOS: NO ES QUE LE TEMAN A DIOS, ES QUE SE ABANDONEN EN EL PADRE QUE AMA A SUS HIJOS (Cf. Heb. 13,5-6).

En la oscuridad no ven la luz porque la oscuridad no atrae la luz. Si en un momento la criatura se arrepiente y pide perdón, nace un rayo de luz y despeja el temor. En la oscuridad no verán la luz exterior, pero si la criatura vive en la búsqueda del bien y del bien común, la luz del Espíritu Santo le hará ver la luz. (Cf. Jn. 8,12)

Hijos de Nuestro Rey y Señor Jesucristo, mantengan la fe ardiendo con el mejor aceite. Se aproximan eventos que moverán las entrañas de las criaturas humanas, pero no apagarán la fe de quienes mantienen la fe firme, fuerte y están convencidos.

LAS ENFERMEDADES SE ESPARCEN POR LA TIERRA Y YO LES AUXILIO EN CADA ENFERMEDAD QUE LES AQUEJA.

En este momento en especial, varias enfermedades se encuentran en medio de ustedes alojándose en las criaturas con sistemas inmunes bajos. Hijos de Nuestro Rey y Señor

Jesucristo, el aparato respiratorio será muy afectado. Los sentidos se verán afectados, la piel se afectará y en casos agudos se verá comprometida la capa interna de la piel. Los ojos se irritan fuera de lo normal y las infecciones toman fuerza.

Oren hijos de Nuestro Rey y Señor Jesucristo, oren por toda la humanidad, la guerra toma fuerza.

Oren hijos de Nuestro Rey y Señor Jesucristo, oren por México, se estremece.

Oren hijos de Nuestro Rey y Señor Jesucristo, oren, Chile, Perú y Argentina se estremecen con fuerza.

Oren hijos de Nuestro Rey y Señor Jesucristo, oren, varios países del mundo entran en caos social y los alzamientos armados en los países aumentan la crisis mundial (1).

Oren hijos de Nuestro Rey y Señor Jesucristo, oren por Italia se estremece, Albania se estremece.

Hijos de Nuestro Rey y Señor Jesucristo, manténganse atentos, miren a lo alto (2), no se sorprendan; sino al contrario, oren el Santo Rosario y el Santo Trisagio.

La humanidad vive su crisol, vive su escarmiento debido a tanto mal que se mueve en medio y en las criaturas humanas.

La Tierra se encuentra en peligro, aunque no lo anuncien: el sol esparce fuertes llamaradas (3), la tierra será centro de una de ellas. Por ello, los hijos de Nuestro Rey y Señor Jesucristo deben orar con el corazón; la fuerza de la oración detiene tanto daño, que la criatura humana no es consciente de ello. Ustedes oren y ofrezcan, prepárense para cuanto se acerca (Cf. Sant.5,16; Fil.4,6-7).

LES TRAIGO LA UNIDAD, LES TRAIGO EL MEJOR ACEITE PARA QUE MANTENGAN LA LÁMPARA ENCENDIDA, LES TRAIGO LA FRATERNIDAD Y LES OFREZCO LA SALUD DEL CUERPO Y DEL ESPÍRITU.

A todos unjo con el óleo de la salud para que poco a poco se impregnen de él. Cada acto de bien los lleva a ser mejores, en la Divina Voluntad todo se ejecuta para el bien del alma, no solo la sanidad del cuerpo es un milagro, sino también la misma muerte es un milagro porque es un paso a la Vida Eterna.

Oren en todo momento.

Les bendigo,

San Rafael Arcángel

AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA

- (1) Sobre los conflictos sociales, leer...
- (2) Miren a lo alto, leer...
- (3) Sobre la actividaad solar, leer...

COMENTARIO DE LUZ DE MARÍA

Hermanos:

Hoy en especial nos encontramos regocijados con este llamado de San Rafael Arcángel, es una bendición para nosotros hijos de Dios. Recibimos las recomendaciones ante las enfermedades y cuanto se avecina.

Ante una humanidad, que en su mayoría no sabe lo que sucede en el mundo, por su desinterés al mirar únicamente lo que pasa ante su mirada, se debe redoblar la oración, los buenos actos y las buenas obras: el darse al hermano, el propiciar la fraternidad, teniendo presente que el amor a Dios y al prójimo es la base para dar los pasos necesarios para ser criaturas que logremos minimizar cuánto se puede minimizar, siempre de la mano de Nuestra Madre Santísima.

Hermanos, no es casualidad que en este momento el Cielo adelantándose a los eventos que afectarán la salud de la humanidad, nos envíe a San Rafael Arcángel.

¡Gracias San Rafael Arcángel!

Cristo hoy, mañana y siempre.

Amén.